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3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: AL (Alexandra Lyons), FN (Fabian Neumüller), FB (Fran Burlini), LK (Lea Kotthoff), LH
(Léon Hinderling), LD (Luca Dahle) LB (Luzian Bieri), MN (Markus Niese), MA (Max Aspect), ND (Nicholas
Doerk), PG (Pelayo Garcia), SR (Svenja Ruth)

Abwesend:

Protokollschreiber/in: FB, mit Hilfe von MN

Beginn der Sitzung: 18:41 Uhr, AMIV Büro

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll wurde mit einer Enthaltung angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• FR update:
MR vorbereitendes FR. MN erklärt, ETH plant HS20 Stundenraster ändern, um Räume besser auszu-
nutzen. FR hat beschlossen, einen Brief diesbezüglich an die Rektorin zu senden. LD erklärt, dass der
Brief in den FR Unterlagen ist. Wir haben ebenfalls auf dem brief unterschrieben. ND fragt ob der was
bringt. MN antwortet eher wenig. MN erklärt dass er mit den zuständigen personen sprechen wird um
einen “humanen” Stundenplan zu haben.

• FR update 2.0:
Fotolabor wird aufgelöst, HönK ebenfalls. SPOD wurde 13 zu 3 gegen abschaffung gewählt. AMIV war
für erhalt des spod. LH fragt wer für die abschaffung des spods war. MA und MN erklären dass haupt-
sächlich nur der vis und print and publish für die auflösung waren.

• FR update 3.0:
Zwei VSETH vorstände haben geld ausgezahlt bekommen, weil sie zusätzliche Aufgaben übernommen
haben. Regeln werden weiter ausgearbeitet gemacht. LD meint der MR reicht dafür.

• The big 3:
VIS wollen bondingevent wo sich vorstände kommen. MN schlägt vor sie könnten uns an das fondue ein-
laden. LH erklärt dass es schon letztes semester hatte. MA und LH meinen es hatte hauptsächlich vmp
und vseth leute. SR schlägt vor ihnen zu sagen wir hätten kein geld. AL fragt wieso wir da bonden sollten.

Quästor:
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• Leshop:
LK bedankt sich, dass Max ihr die LeShop Bestellung direkt geschickt hat und ermuntert die anderen,
das auch alle anderen das tun.

Information:

• Tassen:
FB erklärt, dass sie in max. 2 Wochen kommen.

IT:

• Coding weekend:
Woche nach der VR findet es statt. LB lädt leute ein zu kommen. nd. Alle sind eingeladen.

Kultur:

• Hertz:
MA erklärt hertz war erfolg. Sind gut im budget.LB meint 4.5 tausend besser als letztes jahr. MA erklärt
nur dass kein ok für nächstes jahr.

• Oktoberfest:
Vorstand wird erwartet.

• Jassturnier:
LA erklärt silvios vater will auch kommen und fragt wies aussieht mit nichtamivler die sich anmelden.
Er würde im team mit einem amivler spielen. AL erklärt dass es ok sein sollte, weil er sozusagen keinen
platz von jemanden wegnimmt. SR schlägt vor höherer preis für externe wie das amig war.

HoPo ITET:

• Erfolgreich durchs Basisjahr:
MN will tradition beibehaltern: “Erfolgreich durchs basisjahr war erfolgreich.”

• Studienunterlagen:
MN erklärt dass nicht vollständig, wie bei Analysis 1 (also alte nicht drauf) oder brute force alle drauf?
(bei mavt gleich) LK meint besser alles. SR stimmt zu. LB erklärt sehr anstrengende migration. MA
stimmt zu. LK meint vor allem auswahl anstrengend.

HoPo MAVT:

• Erfolgreich durchs Basisjahr:
FN will tradition beibehalten: Ërfolgreich durchs basisjahr war erfolgreich.“

External Relations:

• Goodies:
LK fragt ob limes mitteilt woher die goodies kommen. LH fragt ob sie gezahlt werden, und dass er gerne
weitergeleitet bekommen. LK erklärt nur goodies kein geld.
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Infrastruktur:

• Safe:
Safe ist bestellt.

3. Varia

• Alter Safe:
ND will den safe versteigern. MN würde den gerne für hopoitet verwenden. LH fragt ob man amivsachen
als vorstand verkaufen können. SR schlägt vor mehr random sachen versteigern. Einstimmig wurde an-
genommen dass hopo den safe benutzen kann.

• Einkaufwagen:
Ist jetzt einmal weg, neuer ist da.Einkaufwagen sollen nicht mehr kommen.

• Vorstandsreise Abfahrt:
Wir peilen halb 4 an. Ankunft irgendwann Sonntag.

• Verpflegung:
Teams sollten im chat schreiben wann sie sich treffen damit alle mitmachen können die wollen.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am um 18:30 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 2 statt.

Ende der Sitzung: 19:16 Uhr
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